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Zitat von yellow 

ok, dann sind manche einfach ziemlich dämlich wenn das so klar ist.

Wieso dämlich? Kein Hersteller geht davon aus, dass sie durch ein Formel 1 Engagement mehr
Autos verkaufen. Wenn überhaupt wollen sie etwas fürs Image tun, wobei auch das eher zu
vernachlässigen ist. Trotz des vollkommenen, 100%igen F1 Desasters Toyotas hat ihr Image als
zuverlässiger Hersteller nicht gelitten. Egal wie viele Motoren sie pro Saison verbrannt haben.

Zitat 

ähm, wenn's faktisch nicht messbar ist, wie kann man dann sagen, dass es nichts
bringt?
oder meintest du mit 'faktisch nicht messbar' 'erfolgt = 0'?
wenn ja, bitte wo steht das?

Wenn ein Effekt nicht messbar ist, "bringt" der Impuls der den Effekt auslösen sollte wohl
"nichts" 

Wo das steht? Gibt ja genügend Studien und Untersuchungen dazu. Nein, ich habe keine bei
der Hand, man liest jedoch immer wieder davon. Und nein, ich halte privat kein Zeitungs- und
Zeitschriftenartikel-Archiv vor. Es gibt immer noch ein Leben ein Leben außerhalb des Internets
ohne Bookmarks und Links.

Aber auch andersherum:
Gehe einfach mal von dir selbst aus. Denkst du als mutmaßlicher Formel 1 Fan beim Kauf eines
Neuwagens darüber nach, ob der Hersteller gerade in der F1 aktiv ist? Denkst du, dies würde
deine Entscheidung auch nur unterschwellig beeinflussen? Der Prozentsatz an Käufern, die sich
eher einen Honda als einen VW, einen Ford statt einem Fiat (ja, Ferrari gehört faktisch zu Fiat)
oder einen Mercedes statt einen BMW kaufen, weil diese Hersteller in der Formel 1 aktiv waren
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oder aktiv sind oder aber erfolgreicher in der F1 waren als der andere .... dürfte sich wohl auch
rein nach gesundem Menschenverstand im 0,0o/oo Bereich bewegen.

Wenn überhaupt kann so etwas nur Auswirkungen aufs allgemeine Unternehmensimage haben
- und auch hier ... kaum Effekte erkennbar. Auch für den Laien. Toyotas Image als rocksolid hat
nicht gelitten, Hondas ebenfalls nicht (sofern sie überhaupt ein Image haben), BMW wird nicht
weniger sportlich gesehen als vorher, obwohl sie nie einen WM-Titel einheimsen konnten ...

Edit:
Wobei man natürlich auch im Internet doch zumindest kleine Hinweise zu den größeren Artikeln
findet. ZB hier:
http://www.stuttgarter-nachric…e-nicht-aufpolieren-.html
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